



NUEVA PLATAFORMA LMS DE LA U.C.B.: INNOVACIÓN

TECNOLÓGICA AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR

La plataforma LMS es un nuevo servicio que la Universidad Católica Boliviana “San Pablo” (U.C.B.) ofrece a todos sus estudiantes y docentes para interactuar digitalmente a través de Internet, facilitando los procesos educativos mediante una variedad de herramientas y recursos tecnológicos especializados para la educación superior en todos sus niveles y características.

Esta plataforma, totalmente personalizada para nuestra comunidad universitaria e integrada al Sistema Integrado Académico y Administrativo (SIAAN), permite a los profesores publicar material para sus asignaturas, realizar evaluaciones en línea, establecer escenarios con gamificación, interactuar con motores de inteligencia artificial, definir diferentes entornos de interacción entre estudiantes y profesores, y utilizar muchas otras herramientas tecnológicas. Gracias a estas capacidades, la U.C.B. podrá mantener su liderazgo en calidad educativa, sin limitaciones geográficas.

Ven y sé parte del cambio, utiliza LMS U.C.B.



Videos LMS UCB
Estudiantes



Videos LMS UCB
Docentes

INVESTIGAR ES LA MISIÓN DE LA UNIVERSIDAD



*P. José Fuentes Cano
Rector Nacional*

Las universidades no son solo centros divulgadores de conocimiento, sino también creadoras de conocimiento, innovación y desarrollo. Todo avance tecnológico innovador ha nacido en una universidad, gracias a esas personas abnegadas, dedicadas y enamoradas de su trabajo: los investigadores.

Es cierto que investigar requiere inversión económica, pero también es verdad que la vocación de investigador, a lo largo de la historia, ha suplido muchas veces la falta de recursos económicos.

El investigador universitario siempre está indagando, con muchas preguntas, tal vez, más preguntas que respuestas, pero con un ansia continua de encontrar soluciones. Lo hace de manera científica; es decir, no emite opiniones, sino verdades contrastadas y verificadas a través del método científico.

El investigador también se mantiene informado sobre las investigaciones que se desarrollan en otras universidades. De este modo, aunque seamos pobres en recursos, podemos ser ricos en curiosidad e información.

En la Universidad Católica Boliviana hemos vivido un evento que ha incentivado la investigación y nos ha traído las últimas novedades en lo que respecta a la crisis climática. Me refiero al congreso realizado en la sede de Santa Cruz, del 24 al 26 de julio, organizado por la UCB: “Resiliencias ante la crisis climática”. Hubo una participación importante de la Universidad Católica, así como de otras universidades nacionales y extranjeras. Este evento fue organizado por la Administración Nacional de Investigación, Desarrollo e Innovación (ANIDI), a quien felicito por esta iniciativa.

Actividades como este congreso nos ponen en contacto con lo mejor de la investigación en un tema tan importante como el cuidado de la casa común, y motivan a todos a buscar la verdad a través de diferentes trabajos que aporten innovación y desarrollo a nuestro país.

2º CONGRESO INTERNACIONAL EN SANTA CRUZ IM CON IMPORTANTES ACUERDOS Y CONVENIOS



Del 24 al 26 de julio de 2024, se llevó a cabo en la Sede Académica de Santa Cruz, de la Universidad Católica Boliviana “San Pablo”, el 2º Congreso Internacional “Resiliencias frente a la Crisis Climática”.

Fueron tres días de intensa reflexión y análisis en la que participaron 180 personas de manera presencial y 300 de forma virtual. Se llevaron a cabo 54 exposiciones a cargo de 54 invitados nacionales y 10 invitados internacionales.

El Congreso tuvo, además de las diferentes exposiciones, reuniones con diferentes instituciones que concluyeron en varios acuerdos y convenios:

- Firma de acuerdo con la Asociación Española de Operadores Públicos de Abastecimiento y Saneamiento (AEOPAS) para la capacitación a nivel posgrado en temas relacionados al Agua.
- Acuerdo con la Universidad de Chile para la implementación de una agenda de trabajo conjunto y también un acuerdo de formación de investigadores para la implementación de proyectos de investigación Transdisciplinaria.
- Actualización y activación de una agenda de trabajo conjunto con la Universidad de Aachen, la Universidad de ciencias aplicadas de Niederhein y la Universidad de ciencias aplicadas de Flensburg.
- Lanzamiento de la plataforma ecoPlat para el trabajo en conjunto de las organizaciones participantes (fundación educo, fundación cordillera, fundación Konrad Adenhauer, Save the Children).
- Acuerdo con la Red Medula para retomar la agenda de trabajo conjunto y diálogo.
- La reactivación de acuerdo con la Red Pacto Global y la presentación de experiencias exitosas en el marco de dicho acuerdo.

PULSA LA ACCIÓN CLIMÁTICA



En Palabras de Javier Prudencio, Administrador Nacional de Investigación, Innovación y Desarrollo de la U.C.B., los espacios de diálogo y reflexión que se tuvo en el congreso dio paso a la presente Declaración que busca el compromiso de todos para trabajar juntos en la búsqueda de soluciones conjuntas.



UNIVERSIDAD
CATÓLICA
BOLIVIANA
ERIGIDA CANÓNICAMENTE
POR LA SANTA SEDE DESDE 2023



DEMOS LA CARA AL PLANETA

La **declaración** del **2do Congreso Internacional "Resiliencias frente a la Crisis Climática"**, realizado en **Santa Cruz del 24 al 26 de julio de 2024**, reafirma el compromiso de todos los actores involucrados en la **búsqueda de soluciones integrales y solidarias** frente a la crisis climática, destacando la **importancia** de la **participación colectiva de todos**, sin exclusión alguna, **en la propuesta de soluciones concretas**, desde la particularidad de cada contexto, **en un lenguaje común y accesible para todos**.

"Es hora de trabajar Universidad - Estado - Sociedad para darle la cara al planeta"

Santa Cruz, 26 de julio de 2024





INVESTIGADORES DE LA U.C.B. IMPULSAN EL OBSERVATORIO NACIONAL DE LA REALIDAD ECONÓMICA Y SOCIAL

Luego de que el 18 de marzo de 2024 el Rector Nacional, P. José Fuentes Cano, presentara la propuesta para trabajar en salidas académicas ante la coyuntura sociopolítica actual en el país, entre el 15 y el 19 de abril de 2024 se llevó a cabo la primera ronda de reuniones para identificar las capacidades y temas de trabajo de las unidades de investigación de la Universidad Católica Boliviana “San Pablo” (U.C.B.). Durante este proceso se solicitaron y recibieron compromisos de trabajo de diversos investigadores, lo que permitió la sistematización de los temas y fortalezas de estas unidades en relación con el fortalecimiento del “Observatorio Nacional de la Realidad Económica y Social de Bolivia”

(ONRES). Este trabajo culminó con el establecimiento de un esquema de campos temáticos.

Como resultado de estas precisiones, se convocó a la presentación de nueve documentos motivadores de reflexión, cuya fecha límite fue el 5 de junio. Los documentos fueron presentados en el 1er Foro de “Nodos temáticos y primeros acercamientos”, que se celebró el 17 de junio de 2024. En este foro, se invitó a académicos de cada sede a participar a través de sus Direcciones Académicas. Actualmente, el ONRES está preparando el segundo foro sobre la realidad económica y social de Bolivia, que se llevará a cabo en la última semana de agosto de 2024.

PRIMER ENCUENTRO LATINOAMERICANO “POR EL AGUA” SE REALIZARÁ EN LA U.C.B. SEDE TARIJA

Del 12 al 13 de septiembre, la Universidad Católica Boliviana “San Pablo”, Sede Tarija, llevará a cabo el Primer Encuentro Latinoamericano “Por el Agua”.

El objetivo es que los estudiantes y académicos reflexionen en torno a la gestión integral de los recursos hídricos, no solo en el país sino también a nivel internacional, tomando en cuenta la transversalización que tiene con el cambio climático.

Se ha confirmado la participación de profesionales destacados de la Universidad Católica de Salta, Argentina; la Universidad Pontificia Javeriana de Colombia; la Universidad Católica de Paraguay; y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Chile.

El congreso se realizará de manera presencial en el campus central de la Sede Tarija y de manera virtual para todas las universidades que están fuera del país.

UNIVERSIDAD CATÓLICA BOLIVIANA

UCASAL
UNIVERSIDAD CATÓLICA DE SALTA

Pontificia Universidad JAVERIANA
Colombia

12 - 13 | sept.

Primer Encuentro Latinoamericano
Por el Agua
Tarija - Bolivia

12 - 13 de septiembre, 2024
Campus Central
08:00 - 18:00 hora boliviana

Más información

Río Guadalquivir - Tarija